## Die Oberbadische

### Lörrach

# Literatur für Wintertage

Vianne Beauchoux 06.12.2022 - 17:22 Uhr



Die Vorsitzende des Freundeskreises der Stadtbibliothek, Hannelore Roßkopf, im Veranstaltungsraum inmitten von Medien. Foto: Vianne Beauchoux

Die Stadtbibliothek Lörrach lädt bis einschließlich 10. Dezember zum Medienflohmarkt ein.

### Von Vianne Beauchoux

Lörrach. In dem Veranstaltungsraum der Bibliothek im ersten Untergeschoss, wo der Medienflohmarkt dieses Jahr stattfindet, können mehr als 3000 ausgesonderte Medien aus dem Bestand der Stadtbibliothek preisgünstig erworben werden, wie die Stadtbibliothek in einer Mitteilung schreibt. Zu den regulären Öffnungszeiten der Stadtbibliothek biete der Medienflohmarkt neben Büchern wie Romanen, Sachbüchern, Kinderbüchern und Zeitschriften, auch Hörbücher, Musik-CDs, Filme und Konsolenspiele an. Hier könne man sich günstig mit Literatur für die kalten Wintertage eindecken, so die Vorsitzende des Freundeskreises der Stadtbibliothek, Hannelore Roßkopf.

Den Medienflohmarkt gibt es schon länger, doch seit dem Jahr 2005 übernimmt der Freundeskreis der Stadtbibliothek die Organisation und siedelt den Flohmarkt nun im Untergeschoss des Gebäudes an, erläutert Roßkopf in einem Gespräch mit unserer Zeitung. Er finde zweimal pro Jahr statt, Ende Juli und Anfang Dezember. Die aussortierten Medien würden zu größten Teilen aus der Bibliothek selbst stammen, allerdings werden auch Spenden von Privatleuten angenommen. Gebrauchte, aber noch gut erhaltene Bücher können gespendet werden, wenn sich der Besitzer im Vorhinein telefonisch bei der Stadtbibliothek meldet.

### Büchertasche zum Abschluss

Die Mitarbeiter der Bibliothek entscheiden dann, welche Medien sich für den Flohmarkt eignen und welche schließlich doch im Büchermüll landen, erklärt die Vorsitzende des Freundeskreises. Die Medien kosten zwischen 30 Cent und fünf Euro. Am letzten Tag der Veranstaltung am Samstag, 10. Dezember, gibt es eine Sonderaktion, bei der eine selbst befülle Büchertasche für voraussichtlich sechs Euro erworben werden kann, so Roßkopf.

Außerdem lädt die Stadtbibliothek zur "Tea-Time in der Bibliothek" am Sonntag, 11. Dezember um 15 Uhr, ein. Der Kandener Autor Uwe Trostmann stellt dort seinen neuesten Kriminalroman "Pest Blut" vor.